

日時: 2024 年 12 月 15 日(日) 場所: カヤバスタジアム

## 【写真】

向かって右から オンザリアル(株) 可児社長 元中日ドラゴンズ 荒木雅博さん 元中日ドラゴンズ 英智さん 弊社 橋本社長

拝啓寒冷の候、皆さまにはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、このたび当社が特別協賛いたしました「野球教室」を、去る12月15日に無事開催することができました。ご参加いただきました皆さま、ならびにご協力いただきました関係者の皆さまに、心より感謝申し上げます。

当日は多くの子どもたちや保護者の方々にご参加いただき、笑顔と熱気に包まれた一日となりました。プロの指導者による丁寧な指導や実践的なトレーニングを通じて、野球の楽しさやチームワークの大切さをお伝えする場になったと自負しております。

また、本イベントを通じて地域の皆さまとの交流を深めることができたことを、大変うれしく思っております。当社は、これからもスポーツや地域貢献活動を通じて、皆さまの豊かな暮らしを支える企業であり続けたいと考えております。

今後とも変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

末筆ではございますが、皆さまのご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げま す。 敬具

2024年12月16日

株式会社橋本 代表取締役 橋本和彦